



ECOLE DE L'ENFANT JESUS Angoulême

Mail : direction.ej@orange.fr
Site : enfantjesusangouleme.toutemonecole.fr
Tel : 05-45-95-24-38

Chères familles,

J'espère que vous avez passé un excellent été et que vous êtes prêtes pour une nouvelle année scolaire pleine de découvertes et d'apprentissages. J'ai le plaisir de vous communiquer les informations essentielles concernant la rentrée des classes pour l'année 2025.

Dates et horaires de rentrée

- **Classes de CM1/CM2** : Rentrée le 1er septembre à 10h00. Les portes de l'école ouvriront à 9h30.
- **Classes de CE1/CE2** : Rentrée le 1er septembre à 11h00.
- **Classes de GS/CP** : Rentrée le 1er septembre à 14h00.

Nous avons également prévu un accueil spécial pour les plus petits :

- **Moyenne Section (MS)** : Rentrée le mardi 2 septembre à 8h45.
- **Petite Section (PS)** : Rentrée le mardi 2 septembre à 10h00.
- **Très Petite Section (TPS)** : Rentrée le jeudi 4 septembre à 8h45.

Merci de bien respecter ces horaires afin d'assurer un accueil serein pour tous les élèves.

Café d'accueil

Pour célébrer le début de cette nouvelle année, les parents sont invités à un **café d'accueil** organisé par l'APEL (Association des Parents d'Élèves de l'École) qui aura lieu à chaque matin de rentrée. Ce sera l'occasion d'échanger avec l'équipe de l'APEL ainsi qu'avec d'autres parents.

Assemblée Générale de l'APEL

Je tiens également à vous rappeler que l'assemblée générale de l'APEL se tiendra le **jeudi 18 septembre à 20h00**. Je vous encourage vivement à y participer afin de mieux connaître les actions de l'APEL et de contribuer à la vie de notre école.

Listes des fournitures

Les listes de fournitures scolaires nécessaires pour la rentrée sont disponibles sur le site internet de l'école. Je vous conseille de vous y référer pour vous assurer que votre enfant dispose de tout le matériel requis.

Les menus de rentrée sont également sur notre site (rubrique: "la cantine, le menu").

Je vous remercie pour votre attention et votre collaboration.

Cette nouvelle année scolaire s'annonce riche en projets et en activités variées, et toute l'équipe pédagogique et moi-même avons hâte de retrouver les élèves et de faire ensemble un chemin d'apprentissage fructueux.

En vous souhaitant une excellente rentrée,

Cordialement,

Anne Martinot
Cheffe d'établissement

